



Pièces	Studio
Superficie	27 m²
Référence	3272104
Prix	350 000 €

Biarritz

Appartement à vendre (64200)

En exclusivité, c'est au coeur du centre ville de Biarritz que se situe ce studio face à l'océan. Sa pièce de vie confortable et optimisé par son agencement s'ouvre sur une terrasse offrant une vue exceptionnelle. Il dispose d'une cuisine équipée tout confort, d'une salle d'eau avec un coin machine à laver, et d'un wc séparé. Idéal pour vos vacances, vous trouverez la grande plage aux pieds de l'immeuble qui est agrémenté d'une piscine privé. Location courte durée possible. Www. Georisques. Gouv. Fr

Exclusively, this studio facing the ocean is located in the heart of Biarritz city center. Its comfortable living room, optimized by its layout, opens onto a terrace offering an exceptional view. It has a fully equipped kitchen, a bathroom with a washing machine area, and a separate toilet. Ideal for your vacation, you will find the grande plage at the foot of the building which has a private swimming pool. Short term rental possible. Www. Georisques. Gouv. Fr

LAROCHEFOUCAULD COTE BASQUE IMMOBILIER

44 avenue de Larochefoucaud - 64600 ANGLET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

